



FICHE DE STAGE



THEME :

Pratique et découverte des canyons caraïbéens en Martinique

DATES :

Du mercredi 25 avril au samedi 5 mai 2012

LOCALISATION :

Saint Pierre, Martinique, France .

HERBERGEMENT :

UCPA St Pierre (ou autre structure équivalente) en bungalows de 2 personnes. Pension complète, piscine, mer des Caraïbes à 50 m !!!

ORGANISATION :

Cécile Meunier « cècemeuh » cecmeunier@gmail.com - 06 77 72 36 56
André Exbrayat andre.exbrayat@exbrayat.com - 06 96 33 51 60
Pierre Durand « Dudu » pdurand.guide@gmail.com - 06 82 83 90 41

PROGRAMME :

J1 à J10 : découverte des canyons Martiniquais secteurs pitons du Carbet et de la montagne Pelée. Partenariat avec le club martiniquais « Aventures et Canyons » et échanges sur le secours en canyon tropical avec le SAMU de Fort de France.
1 journée de repos, visite de l'île (ou plongée) au milieu du séjour.
Ascension de la montagne Pelée (journée repos ou approche des grands canyons).
Accras et tit'punch obligatoires !!!

LOGISTIQUE / TARIFS :

Hébergement en bungalow double, pension complète au centre UCPA de Saint Pierre (1h de Fort de France selon la circulation !) - Location de véhicule (1 pour 4) - Repas du vendredi soir au restaurant et repas de la journée de repos non compris.
PRIX : 980 €/pers. (Le billet d'avion étant en sus et à votre charge bien sûr)
(les guides (2) sont pris en charge pour la pension, l'hébergement et le transport. Leur prestation d'encadrement est bénévole).

MATERIEL :

La combinaison complète n'est pas obligatoire un shorty est largement suffisant.
Un collant ou un pantalon long sera appréciable cependant pour repousser moustiques et autres herbes couteau. Sinon tout le matos technique habituel (baudrier, casque, descendeur, lot « remontée sur corde ». Palmes, masque et tuba recommandés pour bien terminer les journées.

OBSERVATIONS :

Un grand classique de l'ANMSM, incontournable ou dépaysement, découverte et plaisir feront bon ménage avec chaleur, eau chaude et tit'punch.
Les canyons se déroulent en forêt « amazonienne » et offrent une pratique sans commune mesure.
« L'autre canyon pour l'autre Martinique »